

シャンダイア物語

第六部 統治の指輪

福田 弘生

Anima Solaris



第一章

『女王の帰還』

ボー

は、

誤

つ

て起動したガザヴォ

ッ

ルトール征伐に向かったソンタール帝国第六の将パ

よって壊滅的な打撃を受けたため、

やむなく残った二万の

名も無き星の青空に、 シムラーの島からクラハーン神の神官デクトが放った伝 白い鳥が花びらのように舞 つ

令鳥が、 シャンダイアの各地に女王の帰還を知らせた のだ。

鳥達が伝えたメッセージは次のようなものだった。

りの平野セントーン」 の守護者達と共にソンタールの将を迎え撃て。 「女王が戻られた。 剣を持てシャンダイアの戦士共、 決戦場は守 聖宝

び交った。 あった。 いての内容を省くと、 名も無き星の月光の下に、 ねじくれた表現と勝利後のおぞましい報酬に 内容はおおよそ次のようなもの 黒の神官の念による伝達が飛

魂をかけてお仕えせよ。 「ソンター ルの皇帝 ハイ 聖宝の守護者を滅ぼせ、 レイヴォンは強大なり。 戦場はセ 汝らの

隊が隙あらば攻撃を仕掛けようと機会をうかがっ 海上からはザイマン王国の貴族デル・ゲイブが指揮する艦 整えて南からセントーンに侵入する計画を立てていたが、 奪回したソンタール帝国のマング・ジョー の呼びかけに両軍の戦士達は奮い立った。 ル侯爵は、 緑の要塞を ていた。 兵を

『女王の帰還』

3

図 軍勢を率いて首都グラン いる二万七千のバルトール軍が守りを固めていた。 の都市リナレヌナには、 しかしランスタイン大山脈を越える街道の入り口 バルトー ・エルバ・ソンター ル のマスター ルヘ の帰還を

た。 攻撃を受け、追われるように東に逃れた。 ン北方の都市ソーカルスに兵一万を率いて駐留しているマ さらに追撃して来たロッティ子爵の四万の兵から激 キンと合流するため、 北からセントー そしてセントー ン平野に侵入し

た。 り、 がカインザー王国のトルソン侯爵の激しい攻撃を受けてお 向かいたいと熱望していた。 いるゼイバー提督は、 首都のおびえた貴族達はゼイバー ル 大陸の中心部にあるエルバン湖 艦隊を率いて水上からセン しかしエルバナ河に築いた砦 の遠征を許さなか 0) 湖上要塞 『女王の帰還』

づいていた。 ワヘ に暮れていた。 ントスが己の身の安全を守るためにどうすればい ユマー の上陸準備を完了し、キルティアの別働隊もダワに近 ル の将ライケンはすでにセントーン南方の都市 さらに南海のグーノス島では海賊王ドン いか思案

割と判断 自身が兵を率いて遠征する事など思いもよらなかった。 そんな中、 たト サルパ ルソン 侯爵 ト王国のマキア王だけは、 \wedge の補給を淡々とこな 自分の 自分

ター つあ のか誰にもわからなかった。 の転職を考えているようで、さらにグラン 復興を目指すバルトー ルに潜入しているマスター 5 た。 巫女の長マスター しかしユマール ル王国は、 のマスター ・メソルを中心にまとま ジザレは何を考えている 首都 口 ケイフは商 ッグに ・エルバ いる神官 ソン りつ

族議会のケルナージ大公、商人ギルドの長レボイム、 使いガザヴォ 心に六人の大老による政治が続 て策動しているようだった。 では長年の諍いを水に流して結託し、 の長メド イヴォンを擁立したハルバルト元帥、 ソンタール帝国の首都では、 ・ラザードは表向きは従うふりをしながらも、 ックの三人が事実上の支配者であ 即位したばかりの皇帝を中 いていた。 ゼイバー提督、 権力の奪取を目指し 現皇帝 つ たが、 巫女

将キルティアであった。 の緊迫した状況に最も闘志を燃やしたのは、 ンのゼリドル王子と、 攻め手の総大将である東の 他ならぬ

この両軍はセント の中心部にあるルボン平原にお

て繰り返し激突した。

都市 ゼリドル率いるセントーン トラゼー 一回勝ち、 ルまで退却して十万の兵と共にたてこもった。 四 回負けて 王国軍はキルテ ついにミルバ \prod 1 ア 0) 上流

『女王の帰還』

チ

ッ

チ

は船を送り届けると、

海の

女王ミッ

ピッチの元に戻った。

海の精霊達は戦闘そのものに参加す

ゼー から攻撃を仕掛け、 派遣されていた十万の軍が、 その軍が二つに割れた。 キルティアは濃紺 かせぐ事ができた。 ワに向かって大挙移動を開始したのだ。キルティ 内紛で、 ルの包囲を完了させると、 追い詰められていたゼリドル王子の軍は時間を の鎧の三十万の大軍をもって包囲したが、 ガリガリとその軍勢を刈り取っ グラン ライケンと合流するためにダ 容赦なく離脱した軍に後方 ・エルバ・ソンター アはトラ

届く ラゼールが東の将に包囲されたとの知らせがエルセントに た高速艇がセントーンの首都エル 取り戻した。 聖宝の守護者達の力でガザヴォ のとほぼ同じ頃だった。 ンダイアの王家の末裔アーヤ その女王を中心にした聖宝の守護者達を乗せ ックの虜になっ セントに戻 シャ つ た 7 のは V た魂を

閉ざしていなかった。 いないようだった。 ンに上陸し、 て闇に閉ざされた海を渡ったが、 先導で南に向かう海底海流に運ばれて戻って来た。 シムラーに行く時には不滅の鷲デルメッツの先導を受け 守護者達の行動には今のところ注意を払 船はホ 黒い冠の魔法使いはすでにセント ックノック族のチ 帰りはその ツ 闇 チ の力が海を

『女王の帰還』

るつもりは無かったのだ。

は無い。 ミルトラ神の力を復活させなければセントーン軍に勝ち目 向けて旅立った。すでにミルトラの水の効力は切れ、 子とミルカの盾の守護者エルネイア姫はミルトラの泉に エルセントに着くと、 ンの兵士達は守護神の庇護の無いままに戦っていた。 カンゼルの剣の守護者セルダン王

のだ。 ザンプタやアントン・クライバーらの大切な仲間達がいた すでに王となったブライスはダワに向かった。 上陸には間に合わないかもしれないが、 バザの短剣の守護者ベリック王とカスハの冠の守護者 ダワには ライケンの

ターと共にエルセントに残った。 てゆく守護者達にアーヤの無事を約束した。 でサルパート アスカッチの指輪の守護者アーヤとリラの巻物の守護者 ブライス達が出発した数日後、 の巫女であるスハーラは、 セン マルヴェスター 魔術師マルヴェス -ンの王城エルガ は出かけ

ルにライケン上陸の報が届いた。

(第二章に続く)

守りの平野 ーシャンダイア物語ー

2005年1月11日 第1版第1冊発行

著 者 福田 弘生 (Hiroo Fukuda)

発行人 中条 卓

発行所 アニマソラリス

URL http://www.sf-fantasy.com/magazine

制 作 松谷 和加子 (電脳工房 りっくらっく)

表 紙 三上 央子(電脳工房 りっくらっく)

本書の文章及び図面、イラストに関しては一切の無断転載禁止させていただきます。 希望される場合はメール (master@sf-fantasy.com) にてご相談ください。

著者紹介

福田 弘生 (Fukuda Hiroo) http://www.sf-fantasy.com/magazine/novelist/h-fukuda.html

作品紹介

http://www.sf-fantasy.com/magazine/novel_l/chandaia/index.shtml